



Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayagüez
Oficina del Rector

2 de julio de 2019

A la comunidad universitaria
Recinto Universitario de Mayagüez

Saludos a todos los colegas:

Me siento muy honrado del privilegio que se me ha conferido de iniciar funciones como décimo cuarto Rector del Recinto Universitario de Mayagüez (RUM), institución que me formó como ingeniero y en la que he servido por los pasados 29 años, desde la cátedra y varios puestos administrativos.

Para esta encomienda, cuento con cada uno de ustedes, los constituyentes de la comunidad colegial. Cada uno, desde su área de experiencia y talentos, es vital para que podamos tener una gestión productiva en pos del bienestar institucional.

A corto plazo, los puntos principales de nuestro plan de trabajo están enfocados en el presupuesto, la búsqueda de apoyo económico para los estudiantes, así como el desarrollo de estrategias para que puedan completar su carrera a tiempo. Del mismo modo, estaremos firmes en mantener las acreditaciones, internacionalizar al RUM y explorar vías de desarrollo económico para Puerto Rico a través de la gestión de nuestra institución.

Por otra parte, la meta en el mediano plazo es que la actividad de investigación se sostenga en su mayoría con los fondos externos. Del mismo modo, queremos cultivar el tema de la filantropía.

Es por eso que, en estos primeros días de gestión, hemos estado constituyendo el equipo de trabajo afín con esta visión de mejoramiento institucional en la que cada uno de nosotros, como colegas, puede aportar.

Una vez más, agradezco esa colaboración tan importante para que juntos podamos seguir hacia adelante con nuestro deber de educar las generaciones del presente y del futuro.

Cordialmente,


Agustín Rullán Toro, Ph.D.
Rector